

Centre de rencontres et de loisirs de Chêne-Bougeries (CRL)

Le Centre de rencontres et de loisirs de Chêne-Bougeries, association sans but lucratif, neutre sur les plans confessionnel et politique, est rattaché à la Fondation genevoise pour l'animation socioculturelle (FASe).

Après avoir fêté dignement ses 30 ans en juin 2013, le CRL poursuit son action, rendue possible grâce aux subventions cantonales et à celles de la Ville de Chêne-Bougeries.

Secteurs enfants, préadolescents, adolescents

L'entrée en vigueur de l'école le mercredi matin pour les élèves à partir de la 5P a soulevé une réflexion prévisionnelle importante de la part de l'équipe animant les mercredis aérés, entraînant une nouvelle répartition des enfants, basée sur leur degré scolaire et non plus sur leur âge.

Dès la rentrée scolaire 2014, le temps d'accueil à la mi-journée a été réduit et le choix des activités a été adapté. Ce changement a sensiblement modifié les fréquentations du secteur préadolescents, puisque plusieurs « anciens » préadolescents ont adapté leurs activités du mercredi après-midi et choisi de quitter le CRL. D'autres, par contre, beaucoup plus jeunes, ont désormais pu passer chez les « grands », rejoignant le centre dès la sortie de classe pour partager le repas de midi.

Le centre aéré d'été s'est déroulé pendant les quatre semaines du mois de juillet. Malgré le temps maussade, une équipe aguerrie a permis aux enfants de pratiquer de vraies activités autour de thèmes aquatiques notamment, tandis que les plus grands ont visité le Haras national d'Avenches, dormi dans une ferme et profité des bains thermaux d'Yverdon. Le centre aéré d'octobre était consacré au *Titanic*, avec une visite à Palexpo pour percer, deux heures durant, les secrets du célèbre bateau.

17 « boums » du mardi soir ont été organisées pour les préadolescents âgés de 9 à 12 ans dans la grande salle du centre.



Centre aéré d'été, secteur enfants

Accueil libre des adolescents et plus

Environ 25 adolescents ont été accueillis au centre sans inscription, les mercredis de 14h à 19h, les vendredis de 17h à 22h et les samedis de 16h à 21h. L'élaboration de repas ou la libre utilisation des grands jeux à disposition constituent les animations phares de ces plages d'accueil libre. Les adolescents peuvent également bénéficier du studio d'enregistrement par le biais d'une carte de membre. Les snacks de midi des mardis, jeudis et vendredis ont été fréquentés par une quarantaine de jeunes, notamment du cycle d'orientation voisin.

L'année 2014 s'est orientée vers divers projets artistiques dans les murs du centre (organisation de disco, création de t-shirts, studio d'enregistrement, ...), plutôt que vers des sorties. Enfin, chaque semaine de vacances est l'occasion de définir un programme d'activités en fonction des envies des adolescents.

Partenariats, cours et secteurs tous publics

Le centre entretient des collaborations régulières avec différents partenaires locaux : le Cycle d'orientation de la Gradelle, la Mairie, les TSHM, les autres maisons de quartier, les aînés,... Une permanence, des cours et des repas sont régulièrement organisés afin de favoriser, entre autres, les échanges intergénérationnels, sans oublier l'organisation de fêtes destinées au grand public.

